
 

COMUNICATO STAMPA   DEL 16   GENNAIO  2018 

ALCAMO: LE DICHIARAZIONI DEL SINDACO DOMENICO SURDI E DELL’ASSESSORE 

ALL’AMBIENTE, ROBERTO RUSSO  SULL’ATTUALE SITUAZIONE DEI RIFIUTI  

 

Dichiara Russo “Nei giorni scorsi, la stampa ha riportato l'allarme dei Sindaci di Alcamo, 

Bagheria, Castellammare e altri 47 comuni della Provincia di Palermo, sul maggior costo di 

smaltimento dei rifiuti indifferenziati a partire dal periodo Natalizio. 

 

In un colpo solo, il costo di smaltimento di una tonnellata di RSU indifferenziato è salito a circa 

200,00 € rispetto ai circa 120 euro dell’anno scorso. Conti alla mano, e guardando agli anni 

passati, cosa potrebbe accadere ad Alcamo? La tabella (v. file allegato) riporta quanta 

spazzatura è stata raccolta nella nostra Città, a partire dal 2010; si vede anche quanta 

spazzatura è stata portata in discarica e quanto è costata ogni anno (numero da moltiplicare 

per 1000); infine, il dato riguardante il costo a tonnellata e, nell'ultimo rigo, la percentuale di 

differenziata. 

 

Il maggiore costo è quantificabile in circa 350.000€ che gli Alcamesi dovrebbero spendere in più 

nel 2018; per affrontare il problema possiamo e dobbiamo ridurre la quantità di rifiuto da 

portare in discarica. Quindi l’unica strada percorribile è quella di incrementare la raccolta 

differenziata da subito. Stiamo valutando di agire sulla raccolta dei rifiuti per le attività 

commerciali e, per quanto riguarda le utenze domestiche una rimodulazione su vetro e 

umido/organico, per evitare di dovere conferire in discarica nei giorni festivi con l’applicazione 

del sovrapprezzo pari al 40%. 

 

Infine, ieri 15 gennaio, c’è stato l’incontro tra i Sindaci della Provincia di Palermo nonché 

Alcamo e Castellammare del Golfo (il gruppo dei 50) e il Presidente della Regione, Musumeci che 

non ha portato nessuna buona notizia per quanto riguarda la crisi delle discariche.  

 

Asserisce il sindaco, Domenico Surdi “in discarica portiamo solo l’indifferenziato per cui 

solo diminuendo la quantità dei rifiuti indifferenziati possiamo risparmiare. Rivolgo 

l’invito soprattutto alle attività commerciali (bar, pub) dove registriamo maggiore 

“distrazione”. Siamo  già pronti per effettuare controlli più severi, anche con le nuove 



telecamere appena acquistate. Bellolampo dove scarichiamo è satura ed i costi di 

trasporto sono aumentati notevolmente, continuando così andremo incontro ad inevitabili 

aumenti di tasse per tutti comuni anche per quelli virtuosi come il nostro.    

E’ una battaglia che dobbiamo vincere per il bene di tutti”.   

 

 


